

Communiqué aux médias

La Cave de la Côte élue « Cave de l'année 2019 » !

Lausanne, le 25 octobre 2019 – La Cave de la Côte a remporté hier soir le prestigieux titre de « Cave de l'année 2019 » décerné par le Grand Prix du Vin Suisse. Cette superbe récompense couronne une année haute en couleurs pour les Vins Vaudois!

Organisé par l'association VINEA et la revue Vinum, le Grand Prix du Vin Suisse a célébré les crus helvétiques ce 24 octobre lors de sa soirée de gala à Berne. Tant convoitée, la plus haute distinction de « Cave de l'année 2019 » est revenue à La Cave de la Côte, à Tolochenaz! La deuxième plus grande coopérative de Suisse a en particulier obtenu d'excellents résultats dans la catégorie des Chasselas avec son Coteau d'Aubonne Esprit Terroir 2018 (1ère place) et son Luins la Bravade Esprit Terroir 2018 (2e place).

Après le Domaine de la Ville, à Morges, en 2015, et les Frères Dutruy, de Founex, en 2017, la Cave de la Côte est la troisième maison vaudoise à être nommée «Cave suisse de l'année». L'Office des Vins Vaudois adresse ses chaleureuses félicitations à l'œnologue Rodrigo Banto ainsi qu'à toute son équipe, sous la direction de Julien Hoefliger. Bravo également aux autres vignerons vaudois récompensés lors de cette édition record, qui a vu concourir 3254 vins issus de 544 caves de tout le pays.

Cette magnifique nouvelle pour les Vins Vaudois couronne une année riche en émotions, après le Concours Mondial de Bruxelles, la 10e édition des Caves Ouvertes Vaudoises, le congrès de l'Organisation Internationale de la Vigne et du Vin ainsi que la Fête des Vignerons.

Plus d'informations et palmarès du Grand Prix du Vin Suisse sur les sites de Vinum (https://www.vinum.eu/fr/presse/2019/gpvs-2019-les-gagnants) et de 24heures (https://www.24heures.ch/vivre/gastronomie/cave-cote-vaudoise-triomphe/story/19828530).

Informations complémentaires :

Benjamin Gehrig, chef de projet de l'Office des Vins Vaudois - 079 399 33 24- b.gehrig@ovv.ch